
REQUERIMENTO Nº 04/2008.

			Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o plenário, seja o mesmo encaminhado a Sua
Excelência André Puccinelli, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul,com copias ao
Sr.José Antonio Roldão,Diretor Presidente da Agraer,ao Sr.Roberto Rachid Bacha Diretor
Presidente do Iagro,ao Sr. Luis Fina de Oliveira Secretário Municipal Desenvolvimento Rural
no sentido que seja tomada medidas urgentes quanto a disponibilizaçaõ de um funcionário do
Iagro, para que seja feito o serviço de classificação do feijão nos referidos  Assentamentos e ,
após a classificação haja disponibilizaçaõ para o transporte deste grão até a CONAB, local.

JUSTIFICATIVA

			Os produtores dos Assentamentos de nosso município obtiveram no ano, uma das maiores
colheitas de feijão, e sendo pela CONAB ofertado um preço compatível para o referido
produto, porém esses produtores necessitam do apoio do órgão competente para que sejam
contemplados na localidade, de pessoal qualificado para a classificação desses grãos ,uma
vez que a classificação oferecida no município deve ser feita com o deslocamento dos
produtores das colônias até o centro urbano, fato este inviável,e acarreta custos que não
podem ser arcados pelos produtores, onde varias outras medidas junto com o transporte são
necessárias.Portanto, visando apoio a esses produtores fato que nos leva ao presente
requerimento sendo tal serviço de extrema importância para estes produtores possam obter o
mínimo de lucro na comercialização de seus produtos.

			 Sala das sessões em 15 de setembro de 2009.

		             Ver.Jorge Fernandes Lemes
			

			Verª Eudes Pache Corrêa- PSDB


